

Apoyo internacional

El Gobierno local recibió por parte de Bloomberg Philanthropies un apoyo de 1.5 millones de dólares (mdd).



13,963
puntos de conexión
wifi en las alcaldías.

■ Esto es en tres años para financiar Equipos de Innovación o "i-teams" que aceleren la transformación digital y con ello mejorar los servicios públicos.
■ La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, resaltó en su participación en el Foro "Transformación de los Gobiernos en la Era Digital", que la convicción de su Administración es que la tecnología y la innovación son un medio para garantizar el acceso a los grandes derechos.

Aborregadas

Ayer, la calidad del aire en el Valle de México se reportó como buena, informó el Simat. En distintas zonas de la CDMX se observó un cielo despejado.



reformaciudad ciudadereforma.com

CIUDAD

MIÉRCOLES 30 / JUN. / 2021 / Tel. 555-628 7176 / Editor: Intri Vargas

HOY: ⬆️ TORMENTA MÍN. 14°C MÁX. 21°C

Locatel brinda servicios médicos, incluido el Covid-19, en la Línea Médica a Distancia al 55 5658 1111.

Enganchan a víctimas

Adaptan la trata a crisis sanitaria

Señala el informe que mujeres son las más vulnerables en este delito

Grupos delictivos dedicados a la trata de personas adaptaron nuevas formas para enganchar a sus víctimas durante la pandemia de Covid-19. En lugar del enamoramiento como anzuelo, aumentó la oferta de trabajo y hallaron en las redes sociales y páginas de internet, la manera de buscar a sus víctimas, indica el primer Informe Biannual 2019-2020 sobre trata del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia.

El documento está basado en el análisis de los 4 mil 445 reportes recibidos en ese periodo mediante la Línea Nacional Contra la Trata de Personas del Consejo, informó el presidente del organismo, Salvador Guerrero.

La delincuencia se adaptó a la pandemia para operar y aprovechó la crisis de empleo, la vulnerabilidad económica, la recesión en México y el mundo, como consecuencia de la contingencia, para engañar a las personas, señala el informe.

El titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto, indicó que en 29 de los 32 estados del País aumentó el número de empleos para enfrentar la pande-

mía y al mismo tiempo subió el número de denuncias relacionadas con la trata.

Los delincuentes usan en primer lugar las ofertas de empleo, con 47 por ciento; en segundo, con 29 por ciento, el enamoramiento; y el resto se divide entre promesas de ayuda, privación de la libertad, usos de sustancias, entre otros.

En tanto, mujeres, menores de edad y jóvenes son los más vulnerables de ser víctimas de trata. Las mujeres son víctimas en cuatro de cada cinco casos.

La principal modalidad de trata es por prostitución ajena u otras formas de explotación sexual, en segundo, por explotación laboral y en tercero, por trabajo o servicios forzados.

Además, se detectó un aumento de mujeres, quienes son parte de redes criminales, a veces, bajo presión o violencia y fungen, sobre todo, como reclutadoras, cuidadoras y algunas antes fueron víctimas de ese delito.

"La pandemia y las medidas de contingencia llevaron a los tratantes a buscar víctimas en las redes sociales, en internet, es un fenómeno global que pasa por México", dijo Guerrero.

El Consejo Ciudadano estimó en 99 por ciento la cifra negra que existe sobre el delito de Trata de Personas. En los casos recibidos son de mexicanos, pero también de otros países, como Honduras, Venezuela, Colombia, Ecuador y otros.



POCO A POCO. Ayer, brigadas de Sacmex continuaban con la reparación de la fuga ocurrida el domingo en Miramontes.

'No sabemos cuánto va a durar'

ALEJANDRO LEÓN E IVÁN SOSA

La fuga de agua, que inició desde el domingo en el Canal de Miramontes, en Coyoacán, generó más problemas para los vecinos.

Ayer, el desperfecto provocó la formación de un socavón sobre Miramontes, en el que la llanta de un automóvil quedó atrapada.

Peró esto no fue lo único, la filtración también desencadenó que los habitantes del Multifamiliar Tlalpan se quedaran sin servicio de agua potable desde el lunes.

Francía Gutiérrez, vecina de la unidad habitacional, explicó que la Alcaldía Coyoacán destinó 10 pipas de agua para el mismo número de edificios que conforman el Multifamiliar.

Sin embargo, el líquido, que fue almacenado en las cisternas de los edificios 3A y 3E, se terminó ayer por la tarde, además de que los habitantes del edificio 3B estaban cerca de padecer escasez otra vez.

"Este suministro de 10 pipas de agua que estuvimos llegando a lo largo de todo el día y surtieron a los 10 edificios, como la demanda es tan alta, ahorita ya hay dos edificios que otra vez

están necesitando abastecimiento de agua.

"Lo que nos preocupa es este tema de la comunicación que, como no sabemos cuánto tiempo va a durar los trabajos y el desabasto, tampoco tenemos la garantía de contar con pipas durante todo este proceso de emergencia", dijo Gutiérrez.

En entrevista, Rigoberto Ávila, Alcalde interino de Coyoacán, detalló que un seguro de la Alcaldía cubrirá los daños en casas ubicadas cerca de donde se registró la fuga de agua. Estimó que 13 hogares resultaron afectados con inundaciones.

Sin embargo, el director de Agua Potable del Sacmex, Héctor Reyes, explicó que los daños generados serán asumidos por la póliza del seguro de la empresa contratista de CFE.

En tanto, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y el Sistema de Aguas de Ciudad (Sacmex) fueron denunciados por omitir la coordinación y provocar con la instalación de cableado de energía la ruptura de un tubo principal de distribución de agua potable.

"Provocándole un daño severo al tubo que permite llevar agua desde la planta



El agua que se desperdiciaba, en Canal de Miramontes, en el asfalto era recolectada por empleados de un autolavado.



Trabajadores del Sistema arrancaron con el atornillado de las piezas para sellar el desperfecto.

de Xotepinga hasta el Cerro de la Estrella, por lo cual al causarle daños se generó una fuerte fuga de agua potable, misma que salía

del subsuelo hacia la avenida provocando con esto un agujero en el pavimento", indica la denuncia presentada por diputados del PAN.

Paso a paso

La vacunación en adultos en la Ciudad de México registra diversos avances.

- Hasta ayer, 690 mil 783 personas de 40 a 49 años de edad habían recibido su primera dosis de la vacuna.
- Durante esta semana, la

aplicación se realiza en la Alcaldía Iztapalapa.

- En tanto, en el grupo de 50 a 59 años suman 292 mil 198 esquemas completos del mi-

lión 65 mil 938 que han recibido primera dosis.

- Durante esta semana se aplican segundas dosis en seis alcaldías para dicho grupo.

Niega Slim vicios de origen

ANTONIO BARANDA Y CLAUDIA GUERRERO

Tras calificar el desplome en la Línea 12 como una desgracia, el empresario Carlos Slim afirmó ayer que la ruta estuvo bien hecha y rechazó que tenga vicios de origen.

En entrevista, al término de una nueva reunión con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, aseveró que la obra, construida por el consorcio integrado por ICA y Carso, de Slim, fue hecha por los mejores especialistas.

"Yo estoy convencido de que lo hicieron los mejores calculistas de México, hicieron los cálculos, el diseño y se recordarán en octubre de 2012, por ahí de noviembre (...) se dio el visto bueno ya al proyecto y a lo que se había hecho por los expertos internacionales, por lo cual yo estoy convencido que desde su origen no tiene vicios", aseveró.

"Y tan es así que se subió el Presidente de la República, el Jefe de Gobierno y el Jefe de Gobierno electo, y nos invitaron a muchas gentes a recorrerlo, recorrimos como 12 kilómetros y como saben usados funcionó y han viajado millones de mexicanos, de personas".

El dictamen preliminar sobre el colapso en la Línea 12, emitido por la empresa DNV, identificó fallas en la construcción, deficiencias en soldaduras y ausencia de pernos en la obra, diseñada y construida, en parte, por Grupo Carso.

El empresario refrendó que el objetivo es "reestructurar" la Línea -que no reconstruirla- para que esté en funcionamiento en un plazo máximo de un año.

"Lo que le planteé es que independientemente de todo, (es) de nuestro interés rehabilitarlo a la brevedad", expuso.

Quejas a la baja en CDMX

En 2020, con la pandemia de coronavirus en la Ciudad de México, las quejas recibidas en la Comisión de Derechos Humanos (CDH) disminuyeron, en algunos de los casos, hasta en 50 por ciento.

PÁGINA 5

avisos

Encuétralos en la página 6

☎ 55-5140-5140

Detectan 2 variantes en Edomex



ALEJANDRO LEÓN

La Secretaría de Salud del Estado de México identificó variantes del SARS-CoV-2 en habitantes de la entidad.

Francisco Fernández Clamont, Secretario de Salud del Edomex, explicó que las variantes son una sudanesa y otra, principalmente, brasileña.

Detalló que esa variación la han identificado a partir de muestras PCR, pero aclaró que no hay predominio de alguna de ellas.

"La más frecuente ha sido la brasileña pero no han habido defunciones por esta brasileña. Ha habido presencia de diferentes variantes, pero ninguna de predominio o algo de relevancia que nos pueda inquietar.

"Sabemos las caracteris-

ticas de las variantes, pero afortunadamente sabemos una forma de prevenirlas de las diferentes variantes es, pues la vacunación", dijo el Secretario en entrevista.

Agregó que en el Estado de México llevan 26 semanas registrando una disminución en cuanto a pacientes positivos de Covid-19, así como 22 semanas de descenso de personas hospitalizadas. Ahora, dijo, se encuentran en una meseta en cuanto a casos activos.

Acotó que el lunes se realizaron mil 745 pruebas PCR y 44 mil 987 pruebas rápidas en toda la entidad, de las cuales, el 78 por ciento de las pruebas resultaron positivas.

Fernández Clamont comentó que registran un 81 por ciento de vacunados con una o dos dosis contra el virus de personas de la tercera edad.

Admiten aumento

SELENE VELASCO

Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, reconoció el alza de contagios entre personas más jóvenes, sin vacunas, pero pidió que mantengan los cuidados.

REFORMA publicó que doctores y enfermeras explicaron que en las últimas semanas han recibido a pacientes de menos de 50 años, en condiciones más graves por el coronavirus.

"El incremento de casos se está dando en las personas no vacunadas, en las personas jóvenes, hay un ligero aumento en hospitalizaciones, pero está muy lejos de lo que vivimos durante enero o febrero", dijo.